

Fuente: Diario CoLatino

Fecha: 29 de agosto de 2012

Título: Lactancia materna por la salud de la niñez salvadoreña

Link: <http://www.diariocolatino.com/es/20120829/nacionales/107074/Lactancia-materna-por-la-salud-de-la-ni%C3%BDez-salvadore%C3%BA.htm>

Lactancia materna por la salud de la niñez salvadoreña



Estudiantes de la Escuela Técnica de la Salud participan en actividades para promover la lactancia materna.

Glorias Silvia Orellana
Redacción Diario Co Latino

“Esa leche amarillenta que se llama calostro es el alimento perfecto para los recién nacidos”, dijo la Ministra de Salud, María Isabel Rodríguez, al invitar a las madres de familia a lactar a sus hijas e hijos.

Esta semana se celebra la vigésima edición de la Semana Nacional de la Lactancia Materna, apoyada por organismos internacionales de salud (OPS/OMS), así como, representantes del Sistema Nacional de Salud.

La funcionaria agregó que los profesionales en pediatría deben contribuir indicándoles a las madres de familia que la leche materna no tiene sustituto en la nutrición de los recién nacidos.

“La humanidad no ha dado respaldo y se ha creído que la lactancia materna es para las madres que no tienen estabilidad económica para comprar la lata de leche”, comentó.

Algunos pediatras han incurrido en cimentar un culto y reverencia a un alimento superficial a los sucedáneos de leche por la lactancia materna que tiene una carga hereditaria de anticuerpos que protege su salud.

“Al negar la leche materna, le estamos negando al niño o niña el crecimiento o vida sana, garantizando su desarrollo”, agregó.

En el acto, la UNICEF entregó un diploma de reconocimiento a dos establecimientos del sistema de salud y a una clínica comunal del Instituto del Seguro Social, por “proteger, promover y apoyar la lactancia materna”.

La entrega estuvo a cargo de Jonathan Lewis, Representante de UNICEF en el país, quien reconoció la dedicación y esfuerzo de este grupo de médicos, enfermeras y promotores de salud, en el bienestar de los recién nacidos.

Lewis los distinguió como “Amigos de la niñez y las madres”, a la Unidad de Salud de Cacaopera, Morazán; la Unidad Comunitaria de Chitiúpan, La Libertad y la Clínica Comunal de Monserrat, San Salvador del Instituto Salvadoreño del Seguro Social.

“Es un trabajo en conjunto de madres, padres de familia para desarrollar enlaces con un equipo multidisciplinario donde se intercambia la experiencia y soluciones a la lactancia materna”, sostuvo.

Mientras, José Ruales Representante de la OPS/OMS en el país, celebró que la institucionalidad fortalezca esta iniciativa que garantiza el desarrollo saludable de los recién nacidos en el país.

“Lo que quiero resaltar de la lactancia materna es que, debe empezar en la hora siguiente al nacimiento, como lo recomienda la OPS y OMS, es uno de los puentes dentro del trabajo en los servicios de salud. El personal de salud no debe seguir retrasando la lactancia y perder la oportunidad de esta nutrición”, dijo.

Y confirmó que el 32.8% de los niños y niñas recién nacidas, en el país, inician con su lactancia materna después, de una hora de vida; por lo que invitó al personal hospitalario a cubrir el 70%, la inducción a la práctica de inicio de la lactancia materna.